

Nach dem es abgesegnet wurde wird Nova es sofort posten

@Events

Hola ^^

Nächste Woche **Mittwoch am 2.07 in U2-200** findet wiederum der Pen & Paper Abend der Fachschaft Technik statt! Wir treffen uns um **18:00 Uhr** und teilen die Gruppen ein. Wenn ihr spielen wollt, solltet ihr daher pünktlich kommen! Egal ob ihr schon Erfahrungen mit Pen & Paper habt oder es zum ersten mal probieren wollt, für jeden ist da was dabei. Falls ihr Bleistifte oder Würfel habt könnt ihr die gerne mitbringen!

solltet ihr Interesse haben eine kurze Runde zu Leiten, dann meldet euch bitte bei info@Fachschaft.techfak.de

— English version —

Next week **Wednesday on 2.07 in U2-200** the Pen & Paper Evening of the Technical Student Council will take place again! We meet at **18:00** assign the groups. If you want to play, you should therefore arrive on time! Whether you already have experience with Pen & Paper or want to try it for the first time, there is something for everyone. If you have pencils or dice, you are welcome to bring them with you!

If you're interested in leading a short session, please contact us at info@Fachschaft.techfak.de

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/penandpaper?rev=1750858730>

Last update: **2025/06/25 13:38**

